

Abanderamiento del Club Exploradores Castores:

A las 6:20 de la tarde nos encontrábamos listos en los camiones azules, antes de pasar el puente hacíamos la señal con una pañueleta para que Gonzalo nos entregara su mochila con la olla y algunos vasos, pero nos fué inútil, pues el camión no siguió el recorrido acostumbrado, llegando al Barrial a las 7:20, arreglamos las mochilas y algunos Cos. pidieron raid a una camioneta que entraba al pueblito, y aunque me oponía a que los Cóndores subieran a ella, por la insistencia de los demás Cs. optamos por ascender, llegando a una tienda se detuvo la camioneta, dándonos las gracias al Sr. algunos entramos a comprar lo que nos hacía falta y tomar algunos refrescos, que saboreábamos lentamente los Cóndores de la Sec. Juvenil, y empezamos a caminar a las 7:45. Cuando oscureció, nos encontrábamos perdidos en un arroyo el cual no le encontrábamos salida, inclusive dimos una vuelta en la cual el guía casi alcanzaba la retaguardia, y aún así muchos aseguraban haber caminado en una sola dirección, luego por acuerdo de capitanes allí se hizo campamento, únicamente para cenar, mientras el guía y 2 Cs. buscábamos la vereda, la cual encontramos aproximadamente a unos 50 metros, y para cerciorarnos si era, la seguimos unos 10 minutos, el guía la reconoció bien y volvimos al campamento a cenar, tan pronto como terminamos, subimos la vereda, continuamos por ella y de vez en cuando el guía nos explicaba acerca de las desviaciones que hay. A las 11:30 llegamos a un charco de agua, donde se observaba que escarbaron para sacar el agua, hicimos un descanso como de 1/2 hora para tomar agua, pues el grupo era grande y no todos podíamos al mismo tiempo tomarla. Empezamos a caminar todos aunque algunos Cs. del Club Dragones de GAMESA, querían dormir allí, pero no faltó quien se encargara de asustarlos con el oso que sin duda entre la noche tenía que bajar al agua, poco después llegamos a una meceta donde hicimos un descanso para hacer señales a los Cs. que habrían de salir a las 10 de la noche, al continuar el ascenso los Dragones estaban decididos a pelear con el oso si era necesario ya que traían un arma muy efectiva, la hermosura del demonio que podía confundirse con uno de sus congeneres, ya que sin exagerar, deja muy atrás a nuestro Co. Pepe; mientras que los juveniles ni siquiera pensaban en dormir. Mas delante Daniel nos daba a entender que lo detuvieramos porque estaba mal parado, pero nadie le hizo caso, porque sabemos que él siempre y donde quiera que esté está mal parado. A las 2 de la mañana llegamos a la cima, haciendo dos lumbres empezamos a tender las camas, excepto unos 4 o 5 que preferimos tomar te antes de dormir, ya que sentíamos el olor penetrante a menta, y aunque la menta no la encontrábamos, preparamos el té de ortigilla y otras hierbas que tomamos por equivocación, y desde luego me puse a calentar los tacos, pero me sorprendí porque los Cóndores no me ayudaron a comer solo Pascual Jorge, aunque no sobraron pues nos acompañaban los Cs. del Aguila Azteca y Castores, donde algunos de estos últimos demostraron heredar algo a los padrinos "lo tragón", ya que no se me despegaban hasta que se acabaron los tacos, luego dejamos a las chinches que se divirtieran libremente pues alguna cobija no le faltaron. Cuando me despertaron, todos estaban con las mochilas listas, pues faltaban 10 minutos para llegar al ranchito, al cual no habíamos llegado en la madrugada para no despertar gente, rápidamente arregle la mochila, apagamos las lumbres y cargando leña llegamos a la batea, el C. José Hdz., nos presentó a los capitantes con el Sr. del Rancho, poco después hicimos el saludo a los banderines y almorzamos, luego estuvimos en la orilla del barranco frente a la carretera, dábamos algunos silbatos y gritos los cuales de vez en cuando eran contestados, luego llegaron los Cs. Dragones y unos Cs. fueron a traer agua con un chamacaco del rancho, que llevaba un burro y 2 botes de 17 litros, regresando aproximadamente 1 hora después, al mismo tiempo llegaron Chuy con sus engorrosos gritos y 2 Cs. del "4 Plumas", que habían acampado en la extinta agua del potrero, luego nuevamente se escaseaba el agua y algunos juveniles de los distintos Clubs ~~desidieron~~ desidieron ir al agua en un burro sellomático y automático, según ellos, porque solo iba al agua. Preparabamos la comida cuando me informaron que el burro que servía de guía a los juveniles no era el sellomático, y aunque era automático para la ciénega, no conocía el camino al agua, inmediatamente nos preparabamos para salir a la Ciénega, pues el burro era de allí y únicamente ese camino conocía, habríamos caminado unos 20 minutos, cuando nos encontramos a los juveniles que -

traían al pobre burro flaco arrastrando, luego por las señales que nos habían dado, nos pusimos a buscar el agua, y mientras unos descansaban otros buscábamos, cuando regresé fracasado, pues no encontré agua, estaban casi todos en la hora cultural, según ellos, por suerte ningún Condor estaba allí excepto Chuy, pero no participaba y a los que les preguntara me contestaban "yo que se". Después regresamos al rancho sin agua y comimos. Mas o menos eran las 2-1/2 de la tarde, cuando nos reunimos para hacer el abanderamiento. Entregando el banderín expresaba nuestro deseo de cuidarlo y conservarlo, lo cual aseguraron hacer, luego reconocer el hecho de preferir una excursión de 1/a. fuerza para su abanderamiento, enseguida felicitaciones de los clubs presentes de la A.E.N.L., encargándose de esta el presidente, 3 fotografías tomadas por el C. Pedro Ramírez que fueron las únicas tomadas por el C. Pedro Ramírez en esta excursión, para terminar este acto, un saludo a los banderines entre los cuales ya se encontraba el del Club de Exploradores Castores. A las 3:10 haciendo el saludo a los banderines, empezamos el regreso con intensiones de volver en octubre a las manzanas, poco después hacíamos un descanso, nos repartimos unos limones y continuamos descendiendo llegando al charco a las 4 de la tarde, donde estaban 3 Cs. del C. Abejas, que se habían perdido y no pudieron llegar a La Batea, después de tomar lodo en lugar de agua, seguimos caminando, nos detuvimos frente a donde habíamos cenado, pues un compañero había olvidado la cantimplora en la noche y fué a buscarla regresando con nosotros, seguimos caminando llegando a la carretera poco después de las 7 y logramos detener un camión que venía cargado de tomate ~~xxx~~ y 2 camionetas los cuales nos trajeron a ésta para las 8 de la noche.

Asistentes:

Castores:
José Hernández
Servando Serna
Julio César
Leobardo de la Paz
Armando Elizondo
Humberto Frías
Benito Elizondo
Jesús Lozano
Humberto H. Cruz
Oscar Liñán

Cóndor:
Saul Ivan González
Cesar González
Paulino Tovar
Carlos Moreira
José Cavazos
Daniel Hernández
Jesús José Montenegro
Pascual Hernández
Ricardo Garza
Everardo Garza

Puntuación: todos 100

UNIDOS Y ADELANTE:

CLUB EXPLORADOR " CONDOR "